



♥♥ 「Une Retraite Personnelle avec Maman Julia」 🌹

🌈 *Jour 12 (7 décembre)*



💖💖 Prière d'ouverture 💖💖

Prières de la Vie 🙏

(Veuillez faire un petit signe de croix
3 fois de suite sur chacune de
ces parties du corps)

1) En faisant le signe de la croix sur le front

“Seigneur, donnez-nous la sagesse,
le discernement et la connaissance
de l'Esprit-Saint, afin de manifester
la gloire du Seigneur. Amen.”

2) En faisant le signe de la croix sur les yeux

“Seigneur, épargnez-nous de commettre des péchés avec nos yeux, Aidez-nous à ouvrir nos yeux spirituels afin de pouvoir discerner. Amen.”

3) En faisant le signe de la croix sur la bouche

“Seigneur, veuillez bénir ma bouche afin que je puisse contrôler ma langue sagement et m’abstenir de dire du mal des autres. Que ma bouche loue le Seigneur éternellement. Amen.”

4) En faisant le signe de la croix sur les oreilles

“Seigneur, empêchez-moi de devenir un instrument de division servant les démons en répandant le mensonge et en causant des malentendus. Permettez-moi de rester toujours en éveil spirituellement, de bien écouter et de parler avec sagesse. Amen. ”

5) En faisant le signe de la croix sur la poitrine

“Seigneur ! Allumez un feu d’amour dans mon coeur et réalisez un miracle d’amour pour que je puisse aimer Dieu et la Sainte Mère avec plus de ferveur et aussi aimer mes voisins comme moi-même. Amen.”



13. À cause de la faim

**Par une nuit d'hiver glaciale et froide,
mon cœur était affligé.**

**Ma mère, après avoir fait du colportage
pendant la journée, coupait le fil brut
dans la cour de la maison de son frère
aîné.**

**Sa famille maternelle était en train de
dîner à l'intérieur de la maison.**

**Moi, qui étais un petit enfant, je
saisissais mon estomac affamé en**

frissonnant de froid, tout en me tenant accroupie à côté de ma mère, et je disais : “Mère, j'ai aussi faim. Je veux manger.”

Alors ma mère a commencé à me frapper les jambes avec un morceau de bambou aux bords tranchants qui s'est fendu en quatre morceaux, au point que mes jambes ont saigné.



En entendant mes pleurs, la famille maternelle a ouvert exprès la porte fermée et l'a claquée à nouveau pour faire entendre un “bang”.

Comme ma grand-mère maternelle était aussi dans la maison, ma mère m’a battu dans l'espoir que sa mère me donne du riz en m'entendant pleurer de faim.

Au lieu de cela, ils ont ouvert la porte fermée et l'ont claquée à nouveau en faisant un grand bruit, alors ma mère m'a battue encore plus fort.

Essuyant mes plaies meurtries et saignantes, elle pleurait de pitié pour son enfant, et je pleurais de douleur.

Que devait ressentir le cœur malheureux de ma mère quand elle devait battre son innocent petit enfant juste pour pouvoir le nourrir ?



Guide de réflexion des prêtres de

Naju 



**La petite Julia avait très faim, elle était
sévèrement battue et grelottait dans le
froid glacial de l'hiver.**

D'un autre côté, sa grand-mère

**maternelle ignorait les pleurs de la petite
Julia et prenait son propre repas.**

**Comment pouvait-elle alors simplement
ignorer les pleurs de la petite Julia ?**

**C'était une dure réalité pour la petite
Julia et sa mère car elles avaient
l'impression que même les mendiants
n'étaient pas traités de façon aussi
inhumaine.**

Ses parents les avaient traitées

cruellement et leur avaient pris le peu de nourriture et d'argent qu'elles avaient.

Malgré tout, la mère de Julia et la petite Julia ne détestaient pas ses parents et continuaient à travailler dur et à faire des sacrifices.

Peut-être ne pouvons-nous pas comprendre le degré de cruauté que la petite Julia et sa mère ont connu.

Tel un agneau à abattre, Maman Julia nous a appris à accepter toutes les

**situations avec patience et sans
ressentiment pour l'amour du Christ, et
à suivre ses pas sur le chemin étroit qui
mène au Ciel.**



**La lecture du récit de sa vie d'enfant
peut être éprouvante et troublante.**

**Mais nous devons reconnaître l'histoire
non contenue dans ce récit, à savoir que
notre âme, notre corps, notre intelligence
et notre esprit se fortifient à travers les
épreuves de la vie, ce qui nous permet
d'acquérir un caractère solide.**

**Ainsi, ce qui semble être une série de
tragédies dans la vie de la petite Julia a
une dimension éternelle : cela a renforcé
sa volonté, l'a rendue plus sensible à la**

**douleur des autres et à sa volonté de se
sacrifier pour eux.**

**Elle est capable de nous aider à mieux
apprécier l'expiation du Christ, à purger
nos imperfections afin d'être purifiés.**



**Guide de votre réflexion et de votre
méditation**

Quelle que soit la douleur dont nous souffrons, ou l'épreuve que nous vivons, elles ne sont jamais inutiles.

Elles contribuent à notre propre éducation, nous aident à grandir en patience, en foi, en force morale et en humilité.

Elles forgent notre caractère, purifient nos cœurs, nous rendent plus compatissants et charitables, plus dignes “d’être appelés enfants de Dieu”.

**La petite Julia a été victime de l'exercice
extrêmement injuste du libre arbitre des
autres personnes, sans égard pour le
bien-être d'autrui.**



**Les peines et les souffrances qui lui ont
été infligées lui ont permis de le
comprendre profondément.**



**De sorte qu'aujourd'hui, elle est capable
d'endurer beaucoup de souffrances pour
notre conversion.**

**Notre Seigneur Jésus a dit dans son
Message d'Amour du 8 décembre 1992 :**



**“Ne dépose pas ta croix, même si elle te
semble trop lourde.**

**Si vous la déposez, le mal entrera tout de
suite dans votre cœur et en prendra le
contrôle avec une explosion de passions.**

Réveille-toi en toute hâte et prie.”

   Veuillez soumettre votre réflexion quotidienne sur la retraite ici.

Pour rédiger votre réflexion,
(Même si vous n'avez pas le temps
d'écrire votre réflexion)
veuillez cliquer sur le lien
ci-dessous.   

👉 [Cliquez ici](#) :)



Avec les prières et l'amour
de Maman Julia pour vous 💕💕💕